

# *Aumentan las peticiones de que se le otorgue Premio Nobel de la Paz a brigadas médicas cubanas*

---



París, 5 jun (RHC) En el portal de peticiones francés MesOpinions.com y las redes sociales aumenta a diario el respaldo a la propuesta de entregar el premio Nobel de la Paz a los médicos cubanos que enfrentan la Covid-19 por el mundo.

En las últimas horas, el llamado a reconocer con el Nobel al Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias Henry Reeve pasó el millar de firmas en el sitio de internet, mientras el grupo de Facebook activado para promoverlo alcanzó los dos mil 500 miembros.

Ambas iniciativas son parte de la plataforma lanzada en Francia a finales de abril para impulsar la petición a favor de las brigadas cubanas de profesionales de la salud presentes en decenas de países de varios continentes, donde apoyan a autoridades nacionales y locales en la batalla contra la pandemia.

*MesOpinions.com* acoge más de 300 comentarios de internautas que argumentan su incorporación a la

campaña, con frases de reconocimiento en francés, inglés, español, portugués, ruso y otros idiomas.

Pueden leerse en el portal mensajes dirigidos a la isla y sus galenos como: ángeles guardianes de la humanidad, el mejor ejemplo de altruismo y solidaridad de la historia, internacionalismo inigualable, salvar vidas es humanamente lo máximo, un pequeño país dispuesto a ayudar a los grandes y magnífico gesto de fraternidad entre los pueblos.

La plataforma aglutina ya en seis semanas de labor a decenas de organizaciones y personalidades de Francia, Honduras, España, Italia, Hungría, Bélgica, Irlanda, Suiza, Argentina, Reino Unido, Cuba, Dinamarca, Túnez, Perú, Alemania, Portugal y Grecia.

En su llamado, destaca la actuación del contingente Henry Reeve creado en 2005, a raíz del devastador paso del huracán Katrina por el sur de Estados Unidos, con particular impacto en la población pobre de la ciudad de Nueva Orleans, aunque el gobierno norteamericano rechazó la ayuda.

Desde entonces, brigadas de médicos, enfermeras y técnicos de la salud han salvado millones de vidas en zonas de África, América Latina, el Caribe y Asia azotadas por terremotos, huracanes y epidemias, una labor humanitaria que en el actual contexto de la Covid-19 llegó a diversas partes del mundo, incluyendo por primera vez a Europa Occidental.

Esta ayuda ya no puede ser ocultada por los grandes medios de comunicación, porque 'pese al infame bloqueo impuesto por Estados Unidos, que dura más de 50 años, Cuba envía su ejército de batas blancas por todo el planeta para enfrentar la pandemia', señala la plataforma en su convocatoria.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/224780-aumentan-las-peticiones-de-que-se-le-otorgue-premio-nobel-de-la-paz-a-brigadas-medicas-cubanas>



**Radio Habana Cuba**